

dimanche 6 février 2011

Bas-Rhin Alsace Centrale

Villé**Parents et professeurs contre les classes de trente élèves***le 06/02/2011 à 00:00 par Claire-Marie Kostmann***Des classes plus nombreuses mais pas davantage de professeurs à la rentrée prochaine au collège de Villé : des enseignants et des parents d'élèves se mobilisent contre ce scénario.**

« À la rentrée prochaine, il y aura plus d'élèves et moins de moyens », ont résumé hier cinq représentants du conseil d'administration du collège de Villé, lors d'une conférence de presse.

Ces deux professeurs et trois parents d'élèves se sont appuyés sur l'annonce de la dotation horaire globale, qui définit les moyens de chaque établissement donnés par l'inspection académique pour la prochaine rentrée.

« On va passer de 474 élèves à 491 et de 555,5 heures de cours à 527. Cela va entraîner la suppression d'une classe de 4e », a indiqué Roger Litty, professeur d'EPS (Éducation physique et sportive) et secrétaire académique adjoint du SNCL (Syndicat national des collèges et lycées).

« Cela oblige à faire des heures supplémentaires plutôt que de prendre un prof », a poursuivi un parent d'élèves, Thierry Fuchs, également professeur à Strasbourg.

Dans les classes, « les effectifs vont être proches de trente élèves en 6e, 4e et 3e », a déclaré Danièle Curien, à la tête de la liste des parents d'élèves. « Et les salles de classe ne sont même pas faites pour trente élèves ! », s'est exclamée Pia Thomas, une autre parent d'élève.

« Le cours durent 55 minutes, le temps que les élèves s'installent, le prof peut seulement consacrer une minute et demi à chaque élève, a déploré Thierry Fuchs. Cela ne va pas, surtout en langue, où l'oral est prioritaire. » D'après eux, « un poste et demi de prof de français serait supprimé à la rentrée. »

De mauvais résultats au brevet

Ils ont dénoncé les conditions d'études des collégiens. « Il y a trois ans, une classe de 5e avait été supprimée. Les résultats du brevet ont été mauvais pour ceux qui ont fait toute leur scolarité dans une classe de trente élèves », a assuré Danièle Curien.

Hubert Jaeger, professeur syndiqué au SNES (Syndicat national des enseignements de second degré) a aussi témoigné : « Je suis en arrêt maladie depuis Noël et je n'ai pas été remplacé. Les élèves vont en permanence à la place des cours de technologie. »

Les parents et enseignants sont d'autant plus inquiets que le chiffre donné par l'inspection académique, de 491 élèves, est inférieur aux prévisions faites par la principale.

« Sandra Senger avait prévu 501 élèves, sans compter les redoublants. Même s'il y aura 31 élèves par classe à la rentrée, ce qui obligerait à ouvrir une nouvelle classe, ce sera trop tard. On ne pourra plus changer les emplois du temps. »

C'est pourquoi ils ne veulent pas en rester là. Une heure mensuelle syndicale est prévue avec d'autres enseignants. Les protestataires comptent aussi envoyer des courriers aux élus et aux candidats aux élections cantonales.

Ils espèrent d'ailleurs voir les politiques à leurs côtés lors d'une manifestation, le 18 février à 15 h 30 devant le collège de Villé, « avec des professeurs, des parents de collégiens mais aussi d'élèves de CM2, car ils seront aussi concernés l'an prochain. »

*le 06/02/2011 à 00:00 par Claire-Marie Kostmann***Les internautes ont également lu...****Fil Info | Ribeauvillé : tentative de vol chez le photographe - L'Alsace****Fil Info | Collision en chaîne à Cernay - L'Alsace****Fil Info | Mulhouse : drôle de copain de buverie - L'Alsace**